

Verkaufen soll Spaß machen

Drei Fleischerinnungen hatten gemeinsam eingeladen und mehr als 100 Fachbesucher waren gekommen, als Fritz Gempel sein neues Fachbuch „Mehr verkaufen an der Theke“ präsentierte.



Die Arbeit an der Bedientheke soll viel mehr Spaß machen – so fordert es das im Deutschen Fachverlag erschienene Buch. Der Autor verstand es, diesen Spaß auch in seiner Buchpremiere zu vermitteln. Mit Videoausschnitten aus bekannten Spielfilmen verdeutlichte Gempel seine Botschaften. Heinz Rühmann in „Die drei von der Tankstelle“ stand da für das Gemeinschaftsgefühl des Verkaufsteams, das sich immer wieder gegenseitig stärkt. Und Luis Trenker zeigte in „Der Berg ruft“, dass man nicht nur am Matterhorn, sondern auch an der Bedientheke einfach nicht aufgeben darf. Die Anleitungen des Buches zu vielfältigen Verkostungsaktionen verdeutlichte Lorient im Sketch „Der Vertreterbesuch“.

Besuchen Sie uns auf: fleischundco.at